

Escuela EdC: DAR es DARse

Volver a la escuela 7 años después tiene ese “no sé qué” difícil de explicar.

Para los amantes del *running*, el maratón es una carrera de 12 kilómetros que empieza en el km 30. Para los jóvenes *runners* (de hoy y de ayer) que venimos corriendo en la [EdC](#) era necesario un segundo año de escuela, para contarnos cómo nos había ido, cuáles fueron nuestros logros y fracasos, cómo nos sobrepusimos, qué nos llevó a seguir trotando...

Los *runners* que conocí en todos estos años, se transformaron en mis compañeros de equipo, en mis amigos. Me brindaron la inspiración de esta vida que cada día suma más adeptos. Algunos ya llegaron a la meta, y tengo la certeza que desde allí siguen alentando.

Esta vez fue la escuela del reencuentro, hubo *runners* que por aquel tiempo eran empleados y hoy ya cumplieron su objetivo de ser empresarios, otros que recién se están lanzando, otros que forman a otros, y todos que nos seguimos formando.

Tuvo de todo: presentaciones de cada uno tipo *TED's* desde nuestra propia experiencia, espacios de reflexión, de comunión, dinámicas, cómo nos presentamos al mundo de hoy, con qué otras experiencias estamos dialogando y con qué otras podemos empezar a dialogar, la sorpresa de hacer una micro experiencia de trabajo en una empresa EdC, bombardeo de preguntas a los 4 empresarios convertidos en docentes formadores, experiencias (nuestras) y más y más experiencias (nuestras) y un final soñado: un viaje a las estrellas que nos llevó hasta el corazón de la EdC.

Guatemala, Costa Rica, Colombia, Paraguay, Brasil, Francia y Argentina, la riqueza de ver cómo se encarna en cada cultura de una manera tan bella. El camino recorrido de cada uno, con subidas difíciles y bajadas soñadas, les hizo comprender, y descubrir la EdC, así lo expresaron en algunas frases, fruto de su vida:

“Las decisiones nunca se toman de a uno y preferimos personas que fueron excluidas de otros trabajos”.

“En el CV no dice “genero confianza”, “quiero a la empresa como propia”, sólo la relación te lo asegura”.

“Quiero ser parte del cambio de mi país”.

“La mayor riqueza que tenemos son los Pobres, no perdamos la riqueza del compartir con ellos”.

“Si le diste la oportunidad a alguien (que nadie se la daba) y te falló, nadie te puede quitar la experiencia de haberlo hecho”.

“Estamos en un proceso de hacernos de EdC, comprendiendo, haciendo experiencias y

comprendiendo”.

“Medimos el éxito por los resultados. Nuestros resultados se miden por la comunión”.

“Me ha formado formar a otros”.

“Es mucho más fácil, pero mucho más fácil, ser un empresario de la EdC. Porque somos nada, y en la nada está la plenitud”.

“En ninguna escuela de negocios te dicen que tengas una empresa para tener menos bienes, o los necesarios”.

“No seamos turistas por la vida”.

“A los empresarios de la EdC...héroes...GRACIAS...aquí estamos para seguir el camino que empezaron”...

“Deberíamos empezar a escuchar que en muchas personas y experiencias está la buena semilla de la comunión....bastaría escuchar la canción de Fito Páez...DAR ES DAR”...

Una de las tareas del inicio de la escuela fue hacernos alguna pregunta personal e intentar contestarla al final, esta fue la mía: "¿Qué tiene de diferente la EdC, que no tiene ninguna otra experiencia?". Y esta fue la respuesta: "Que hace foco en el problema, ante tanta desigualdad, Chiara Lubich no dijo hagamos una ONG, dijo vivamos la cultura del Dar, la comunión, compartan las utilidades, no acumular, no dar plata, sino DARse. No puede ser un dar que alivia, tiene que ser un dar que cure de fondo. Esta es la forma de vivir la fraternidad universal".

Una segunda escuela cuelga de mi medallero EdC, pero te aseguro que fue mucho más que eso. Una escuela intensa, abierta, inédita, innovadora, diversa, creadora, que por 3 días, te juro, pareció de una semana.

Habría mucho más para decir, espero que cada uno de los 15 runners cuente su historia... Ahhhh!!! Stop, porque falta lo más importante...

Del 6 al 10 de agosto se viene la Escuela de 1° año para jóvenes en Bogotá: abierta la inscripción para alumnos, docentes y empresarios.

Y en septiembre...luego que haya pasado la euforia del Mundial...los esperamos para vivir otra experiencia increíble que ya estamos soñando, en Rosario, que dicho sea de paso es la tierra de Fito Páez¹. Gracias amigos por su vida una vez más... **DAR ES DAR**

Colaboración de Carolina Carbonell

1. Cantautor rosarino, autor del tema "Dar es dar".